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A pandemia de coronaví-
rus tem devastado estados 
e cidades por todo Brasil. 
Governadores e prefeitos 
reagem à crise de diferentes 
maneiras. Mas o que se vê é 
um País que, pouco a pouco, 
é assolado pelos efeitos nega-
tivos tanto na área da Saúde 
quanto na área econômica. 
Especialistas avaliam que o 
pós-pandemia continuará 
sendo um período difícil, que 

exigirá muito da população.
São Caetano tem se des-

tacado com programas e 
ações inovadoras. Mas, ape-
sar de todas as medidas ao 
alcance do poder público, se 
mantido o cenário atual, de 
crescimento substancial de 
casos, a estrutura do muni-
cípio também vai passar por 
estrangulamento. Por isso 
é importante o isolamento 
social. Página 3

Obras do 
viaduto Adib 
Chamas em 

nova fase
Obras de duplicação do viadu-

to entraram em nova etapa com 
o início da montagem dos cha-
mados "carros de avanço". Pág. 8

Mundo após covid-19 será de 
caos na Saúde e na Economia
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Professor Pio Mielo trabalhou para 
aprovação do Cartão Merenda Escolar e 
gratificação para profissionais da Saúde

“Estamos enfrentando uma 
crise de saúde com uma crise 
econômica, ao mesmo tempo. 
Por isso, esses dois importantes 
benefícios chegam em uma boa 
hora, de bastante dificuldade 
pelas famílias, devido à pandemia 
causada pelo coronavírus. Sabe-
mos que as crianças que faziam 
as refeições na escola e que agora 
estão em casa necessitam desse 
auxílio, que proporcionará uma 
nova opção de alimentação. No 
caso dos profissionais da Saúde, 
eles têm se arriscado e trabalhado 
diuturnamente lutando por vi-

das”, falou o presidente da Câma-
ra de São Caetano, professor Pio 
Mielo, durante sessões virtuais.

O primeiro projeto de lei apro-
vado trata do Cartão Merenda 
Escolar no valor de R$ 90 a todos 
os 22 mil alunos da rede municipal 
de ensino, do Ensino Infantil ao 
Médio, em maio, junho e julho, 
que poderá ser utilizado em mais 
de 250 estabelecimentos comer-
ciais cadastrados, como super-
mercados, hortifrútis e açougues. 
As próprias escolas entrarão em 
contato com a família de cada 
aluno para agendar a retirada do 

cartão, com segurança, organiza-
ção e responsabilidade.

Já o segundo projeto concede 
gratificação de até R$1.300, de 
acordo com a função, a todos os 
profissionais da saúde e Estratégia 
Saúde da Família, incluindo os 
profissionais da administração 
direta e vinculado à Fundação 
ABC - que atuam no combate à 
Covid-19. O benefício será pago 
por três meses. A primeira retroa-
tiva ao mês de abril e as demais 
em maio e junho. “São muito va-
lorosos e merecem nosso respeito 
e gratidão”, justificou.

Para atender aos pedidos 
de munícipes de São Caetano 
do Sul que frequentam os es-
tabelecimentos de comércio 
essencial, o vereador Edison 
Parra, vice-presidente da Câ-
mara Municipal, por meio de 
Indicação e de Requerimento, 
solicitou reforço dos efetivos da 
Guarda Civil Municipal (GCM) 
e da Polícia Militar (PM). As 
proposituras foram encami-
nhadas à Secretaria Municipal 
de Segurança Pública (SESEG) e 
à 3ª Companhia do 6º Batalhão 
da PM de São Caetano.

“Em virtude das medidas 
de prevenção ao novo corona-
vírus (covid-19), pedimos para 

que seja realizado um maior 
número de rondas de viaturas 
e de soldados nas imediações, 
trazendo mais segurança e 
tranquilidade aos moradores 
que utilizam os estabeleci-
mentos de comércio essencial 
na cidade”, explica Parra.

O parlamentar afirma tam-
bém que, em tempos de pan-
demia, é necessário trabalhar 
o acolhimento por meio da As-
sistência Social especialmente 
voltado aos usuários de álcool 
e drogas e moradores de rua, 
que aceitarem o serviço. Para 
isso, a Prefeitura contratou 
uma empresa para adminis-
trar um albergue.

RESUMO DA SEMANA - 
Quatro Projetos de Lei do Exe-
cutivo foram aprovados nesta 
semana em sessões do Legis-
lativo realizadas por video-
conferência. O vereador Parra 
votou a favor da instituição do 
Serviço Família Acolhedora, da 
antecipação dos feriados muni-
cipais em 2020, da gratificação 
aos servidores da saúde que 
exercem atividades presenciais 
de apoio, enfrentamento, pre-
venção e combate ao covid-19 
e do auxílio merenda no valor 
de R$ 90,00 aos alunos da rede 
pública municipal de ensino 
nos meses de maio, junho e 
julho em razão da calamidade.

Requerimento

Vereador Parra solicita mais 
segurança no comércio essencial

Aulas online

O vereador Marcel Mu-
nhoz (Cidadania) apresen-
tou indicação ao Executivo 
Municipal solicitando es-
tudos e tratativas para a 
disponibilização de aulas 
online dos cursos de idio-
mas do CELEF (Centro de Es-
tudos de Línguas do Ensino 
Fundamental) aos alunos 
devidamente matriculados, 
durante o período de isola-
mento social causado pela 
pandemia da covid-19.

Segundo o parlamentar, 
o estudo de língua estrangei-
ra é fundamental para o de-

Vereador Marcel Munhoz 
solicita continuidade

de cursos do CELEF 
durante a pandemia

Pio Mielo é presidente da Câmara

Parra pediu reforço da Guarda Civil Municipal e da Polícia Militar

senvolvimento dos estudan-
tes de nossa cidade, tendo 
em vista que o mercado de 
trabalho está cada dia mais 
exigente e competitivo e há 
grande necessidade de apri-
morar os conhecimentos, 
provendo aos alunos da rede 
pública chances igualitárias 
de competitividade no meio 
profissional.

“Os alunos da rede públi-
ca não podem ficar carentes 
do ensino de línguas durante 
a pandemia, portanto, o in-
centivo aos estudos online 
será de grande importância 
para o desenvolvimento 
educacional, bem como pro-
porcionará mais distrações 
às crianças que, por conta 
da quarentena, estão confi-
nadas em suas residências”, 
explica Marcel.

O vereador Marcel Mu-
nhoz foi autor de indicação 
que solicitou a ampliação das 
vagas do CELEF, bem como 
o acréscimo da disciplina de 
espanhol para os alunos do 
ensino fundamental da rede 
pública de educação de São 
Caetano do Sul.

Indicação foi para a Prefeitura
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Pandemia devasta a Saúde
e a economia de estados e 

cidades por todo Brasil
Arquivo

São Caetano do Sul é referência no combate à covid-19

A pandemia de coronaví-
rus tem devastado estados 
e cidades por todo Brasil. 
Governadores e prefeitos 
reagem à crise de diferentes 
maneiras. Mas o que se vê é 
um País que, pouco a pou-
co, é assolado pelos efeitos 
negativos tanto na área 
da Saúde quanto na área 
econômica. Especialistas 
avaliam que o pós-pande-
mia continuará sendo um 
período difícil, que exigirá 
muito da população.

Os principais centros 
urbanos do Brasil, como 
São Paulo e Rio de Janeiro, 
além de alguns Estados 
onde o surto de covid-19 
já saiu do controle, como 
Amazonas, Pará, Pernam-
buco e Ceará, estão com os 
leitos de UTI praticamente 
esgotados. Os sistemas de 
Saúde são estrangulados 
dia após dia, em que os 
números de infectados e 
de mortos cresce exponen-
cialmente. O último boletim 
divulgado pelo Ministério 
da Saúde até o fechamento 
desta edição, de quinta-fei-

ra (21), informava que 1.188 
pessoas haviam morrido 
por covid-19 em 24 horas. 
No total, o registro era de 
20.047 óbitos pela doença 
no País. Com 3010.087 cida-
dãos contaminados. Dados 
alarmantes que devem pio-
rar nos próximos dias.

A situação é ainda mais 
complicada pelo fato de, 
desde a entrada do vírus 
no Brasil, entre fevereiro e 
março, os governos fede-
ral, estadual e as cidades 
não terem um plano linear 
para enfrentar a pandemia. 
Enquanto o presidente Jair 
Bolsonaro desdenha e mini-
miza os efeitos negativos do 
coronavírus, governadores 
e prefeitos tomam medidas, 
cada um a sua maneira, 
para combater a covid-19.

“Essa falta de conexão 
e integração é prejudicial 
para encarar uma pande-
mia, a qual ainda não existe 
solução”, afirma Fabio Eudes 
Leal, infectologista e profes-
sor da USCS (Universidade 
de São Caetano). Ele é um 
dos idealizadores do proje-

to de testagem domiciliar, 
realizado pela Prefeitura, 
por meio de parceria entre 
a USCS, a USP (Universidade 
de São Paulo) e a Secretaria 
de Saúde de São Caetano.

Pelo programa, os mo-
radores com sintomas en-
tram em contato com a 
administração pública por 
dois canais: o site corona-
saocaetano.org ou pelo 
telefone Disque Corona-
vírus (0800 774 4002). Ao 
analisar os dados pessoais 
e clínicos da pessoa, uma 
equipe avalia a necessida-
de de levar até a casa do 
paciente o kit para teste 
domiciliar de covid-19. Isso 
evita deslocamento em bus-
ca de assistência médica de 
casos suspeitos, sem sinais 
de gravidade, diminuindo 
a circulação de pessoas in-
fectadas e a propagação do 
vírus. O material coletado 
é enviado para o Instituto 
de Medicina Tropical da 
USP. O resultado sai em até 
72 horas. Até quinta-feira 
(21), foram realizados 2.323 
exames domiciliares, sendo 

602 com resultado positivo, 
numa taxa de 25,9%.

São Caetano tem se des-
tacado com programas e 
ações modernas inovadoras, 
preparou uma grande es-
trutura de leitos, tanto para 
casos de menor complexida-
de quanto de UTIs, além de 
centenas de outras medidas 
emergenciais. Foi montado 
um comitê de especialistas 
para dar diretrizes nas ações 
públicas, baseadas em da-
dos técnicos, médicos e de 
organizações de Saúde. “É 
o diferencial da cidade, que 
tem enfrentado essa ques-
tão com seriedade”, afirma o 
infectologista, que faz parte 
do grupo.

Apesar de todas as medi-
das ao alcance do poder pú-
blico, se mantido o cenário 
atual, de crescimento subs-
tancial de casos, a estrutura 
do município também vai 
passar por estrangulamen-
to. Por isso é importante o 
isolamento social, com as 
pessoas em casa, para que 
o período de contaminação 
seja estendido e a velocida-

de de contágio seja contro-
lada. Assim, o atendimento 
da demanda em hospitais 
possa dar conta de um 
atendimento adequado. É 
o método para salvar vidas

O fator econômico é ou-
tro que gera preocupação 
em governadores e prefei-
tos. No caso de São Caeta-
no, a previsão é de que a 
receita caia R$ 130 milhões, 
o que corresponde a 11,5% 
do Orçamento calculado 
para 2020. É um mês a me-
nos, com as mesmas – ou 
mais – despesas de 12 me-
ses do ano. Com o comércio 
de serviços e produtos não 
essenciais fechado, o setor 
produtivo tem forte queda 
e o desemprego sobe. A 
retomada no pós-pandemia 
será lenta. Tempos difíceis 
para um País que no início 
do ano, antes da pandemia, 
vinha num panorama posi-
tivo, de crescimento.

Um cenário que é e será 
desafiador e exigirá lideran-
ça política e decisões técni-
cas, com padrão elevado de 
gestão pública.

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFº XARÁ
• INJEÇÃO • MOTOR

• FREIO • SUSPENSÃO
• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269 Fábio Leal, infectologista e professor da USCS
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SP vai contratar leitos da rede 
privada para atender covid-19

Divulgação
O Governador João Doria 

anunciou, durante a coletiva da 
quarta-feira (20), que o Governo 
do Estado de São Paulo, por meio 
da Secretaria da Saúde, vai con-
tratar 4.500 leitos totais da rede 
privada de saúde, sendo 1.500 
leitos de UTI para atendimento 
exclusivo de pacientes com casos 
suspeitos ou confirmados.

“Com essa medida, São Pau-
lo praticamente dobra o nume-
ro de leitos disponíveis para o 
atendimento aos pacientes com 
coronavírus”, comentou o Go-
vernador João Doria. “Em vinte 
dias, todos os leitos deverão 
estar implantados e operacio-
nalizados. Até no máximo, 11 de 
junho”, garantiu o Governador 
sobre a medida recomendada 
pelo Centro de Contingência 
do Coronavírus do Estado de 
São Paulo, dada a incidência do 
número de pessoas infectadas.

O Estado de São Paulo tinha 
3.500 leitos de UTI no SUS. De-
pois do surgimento da pandemia 
do coronavírus, são 1.624 novos 
leitos habilitados. Esses 1.500 
novos leitos de UTI incorporados 

contará com investimento de 
R$ 432 milhões para os leitos 
e outros R$ 162 milhões para 
os clínicos, totalizando R$ 594 
milhões. Os detalhes do chama-
mento público para a contrata-
ção dos leitos na rede particular 
foi publicado no Diário Oficial do 
Estado do dia 20/05 e atenderá 
todas as regiões do estado.

A Secretaria irá pagar uma 
diária de R$ 1.600 por dia nos 

leitos de UTI, com previsão de 
um total de 270 mil diárias. Já 
para as vagas clínicas, a remu-
neração será de R$ 1.500 por 
cinco dias ou mais, com previ-
são de 108 mil diárias.

“Estamos diante de um 
preocupante cenário de escala-
da da pandemia, com risco de 
estrangulamento do sistema. 
Por isso, o Centro de Contin-
gência recomendou, a partir 

de estudos técnicos, a contra-
tação de leitos em parceria com 
a iniciativa privada, o que nos 
dará condições de acolhermos 
os doentes de coronavírus, seja 
os que precisam de UTI ou leito 
hospitalar clínico”, afirma José 
Henrique Germann, secretário 
de Estado da Saúde de São Paulo 
e um dos 16 especialistas em 
saúde que compõem o Centro 
de Contingência do Coronavírus.

Serão 1.500 leitos de Unidade de Terapia Intensiva; previsão de investimento é de R$ 594 milhões
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ABC POLÍTICO
LUTO

Morreu na quinta-feira (21), 
aos 88 anos, o ex-vereador de 
São Caetano Diogo Cáceres. 
Ele atuava como presidente do 
SERC Santa Maria. Natural de 
Tabapuã, interior de São Paulo, 
teve uma vida dedicada ao 
esporte são-caetanense, com 
legado importante ao futebol 
amador e outras modalidades. 
A LSF (Liga Sancaetanense de 
Futebol) emitiu comunicado 
lamentando a perda. “Nossos 
sentimentos aos familiares, 
amigos e colegas, nesse mo-
mento tão triste”, diz a nota.

VICE COM COVID-19
O vice-prefeito de São Ber-

nardo, Marcelo Lima, testou 
positivo para covid-19 nesta 
semana. Ele, que acumula o 
cargo de secretário de Serviços 
Urbanos, não apresenta sinto-

mas do vírus. Realizou o exame 
após seu segurança contrair a 
doença. “De imediato ao re-
sultado, Marcelo Lima iniciou 
o isolamento de 14 dias, se 
afastando presencialmente 
das ações que vinha executan-
do na Prefeitura”, afirmou o 
vice-prefeito, em comunicado 
em suas redes sociais.

ELEIÇÕES ADIADAS?
O Congresso Nacional dis-

cute a possibilidade de adiar as 
eleições municipais por conta 
da pandemia. Inicialmente, o 
pleito de escolha de prefeitos e 
vereadores está marcado para 
outubro. Mas ainda não se sabe 
como a situação estará até lá. 
Por isso, a discussão de alteração 
da data está em pauta por depu-
tados e senadores, ainda que de 
maneira informal. O presidente 
da Câmara, deputado Rodrigo 

Maia (DEM-RJ), disse que o pri-
meiro turno das eleições munici-
pais poderá ser realizado no dia 
15 de novembro ou 6 de dezem-
bro. Será formada uma comissão 
mista para avaliar a proposta. 
Apesar do adiamento das elei-
ções, o parlamentar carioca, 
que tem grande influência no 
Congresso, se posiciona contra 
a prorrogação dos mandatos. O 
TSE (Tribunal Superior Eleitoral) 
tem evitado se pronunciar sobre 
possível adiamento das eleições 
que, por ora, estão mantidas 
para outubro.

EXEMPLO PARA O BRASIL
São Caetano é cidade que 

mais realiza testes para detec-
ção de covid-19 no Brasil. Fruto 
da política implantada pelo 
prefeito José Auricchio Júnior 
(PSDB), que leva em considera-
ção a testagem em massa para 

ter um mapa real da situação 
da doença no município e, a 
partir disso, colocar em prá-
tica as ações necessárias para 
enfrentar a o vírus de maneira 
mais assertiva. Até agora, já 
foram realizados mais de 17 
mil exames em moradores da 
cidade, seja no Drive Thru de 
Testagem, seja pelo programa 
Disque Coronavírus, seja nos 
bloqueios nas ruas para testar 
motoristas. Ou seja, mais de 
10% dos 160 mil habitantes. É 
mais uma medida que coloca 
São Caetano como destaque 
no combate à covid-19 no País.

CASONATO NAS REDES
O advogado Eduardo Ca-

sonato (Rede) intensificou sua 
participação nas redes sociais 
com algumas críticas à admi-
nistração. O síndico profissional, 
que já foi chefe de gabinete 

da gestão Paulo Pinheiro, tem 
se movimentado para ganhar 
corpo à pré-candidatura a pre-
feito. Ele também tem realizado 
campanhas sociais e de cons-
cientização para as pessoas se 
protegerem do coronavírus. 

VICE BOLSONARISTA
Pré-candidato a prefeito de 

São Caetano pelo PRTB, Thiago 
Tortorello tem dito que é alinha-
do ao vice-presidente da Repú-
blica, Hamilton Mourão. Agora, 
ele se aproxima mais do núcleo 
do presidente Jair Bolsonaro, ao 
praticamente selar como vice de 
sua futura candidatura José Me-
latti, indicado pela coordenação 
do partido bosonarista Aliança 
pelo Brasil. Em vídeo divulgado 
nas redes sociais, Thiago relatou 
encontro com o grupo, formado 
também por André Garcia, Pau-
lo Chuchu e Reinaldo.

Sodré faz requerimento para flexibilizar
a abertura do comércio em São Caetano

Na última quinta feira 
(21/05), o empresário Rodrigo 
Sodré protocolou na prefeitu-
ra de São Caetano do Sul um 
requerimento de flexibilização 
do funcionamento dos salões 
de beleza e barbearias da ci-
dade. Desde o dia 11 de maio, 
o presidente Jair Bolsonaro 
incrementou estes segmentos 
como itens essenciais durante 
a pandemia do covid-19.

De acordo com Sodré, o re-
querimento foi realizado através 
do decreto presidencial. Para 
ele, os salões podem funcionar 
desde que respeitem as regras 

estabelecidas pelo Ministério da 
Saúde, juntamente com a OMS 
(Organização Mundial da Saúde). 

"Tomando todas medidas de 
segurança e higiene, acredito 
que a flexibilização tem que ser 
feita, pois muitos estão tendo 
problemas com renegociação 
de aluguéis e não vão aguentar 
ficarem fechados por muito tem-
po, não está fácil, com o decreto 
foi gerado expectativa e salões 
e barbearias estão preparados 
para reabrir com medidas rigidas 
de segurança”, comentou Sodré.

No estado de São Paulo, o 
governador João Doria (PSDB), 

não incluiu os dois setores na 
lista de itens essenciais, sendo 
contrário ao decreto federal. Na 
ocasião, Doria afirmou: "Até 31 
de maio nenhuma alteração será 
feita na quarentena". Seguindo 
as recomendações do governo 
estadual, diversas prefeituras 
mantiveram o decreto de itens 
essenciais durante a quarente-
na, excluindo salões de beleza, 
barbearia e academias.

“A questão é ter bom senso 
nas ações, ter sensibilidade 
com responsabilidade dos dois 
lados e não deixar o comercian-
te quebrar”, reforçou Sodré.

Rodrigo Sodré esteve na prefeitura

No começo pode até ter 
sido divertido, mas, depois de 
30 dias, haja imaginação para 
diminuir o tédio dos mascotes 
no distanciamento social. Devi-
do a pandemia, da noite para o 
dia os animais passaram a ficar 
o tempo todo com seus tutores 
em casa. No entanto, aquela 
saidinha com os bichinhos de 
estimação não é mais possível 
devido ao período de quarente-
na. E aí vem a pergunta, o que 
fazer com a energia acumulada 
dos pets dentro de casa?

Para passar por esta fase 
com mais tranquilidade pos-
sível, o vereador Ubiratan Fi-

gueiredo e a veterinária da ONG 
SOS Cidadania Animal, Dra. 
Gabriela Amante, separaram 
algumas dicas do que fazer com 
seu melhor amigo durante a 
quarentena.

“Para muitos, não chega a 
ser um problema. Isso porque 
tem pet que, se pudesse, fica-
va o dia inteiro no colo do seu 
amado dono. A questão é que 
muitos animais podem estar 
um tanto aborrecidos por ter 
roubada parte da rotina que 
eles gostavam, e isso pode até 
mesmo incluir o silêncio da 
casa”, explica Ubiratan.

De acordo com a Dra Ga-

briela Amante, o peso e a idade 
do animal devem ser compa-
tíveis com a brincadeira. “Ani-
mais grandes, com mais de seis 
anos, e pequenos, com mais 
de nove, podem se mostrar 
particularmente mais cansados 
e preguiçosos, quando então a 
interação com os tutores deve 
se basear no contato, afagos e 
brincadeiras que exijam pou-
co esforço físico”, e também 
ressalta que “é importante 
manter hábitos de higiene, os 
pelos devem ser escovados dia-
riamente, além de retirar uma 
quantidade de pelo que cairiam 
pela casa, pode ser uma forma 

de carinho. Aproveite para 
escovar os dentes dos animais 
diariamente, no tempo que está 
em casa e comece a criar esse 
hábito com o animal”.

Ubiratan Figueiredo dá dicas para
passar a quarentena com o pet
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Criart Estética Orofacial & Home 
Nurse oferecem atendimento 

humanizado para toda família

Por Dra. Sâmia Ribeiro

É fundamental estar com 
a saúde bucal em dia para 
que o corpo esteja saudá-
vel. A boca é apontada pela 
Organização Mundial da Saú-
de (OMS) como uma das 
principais portas de entrada 
da covid-19 no corpo, assim 
como as mucosas de nariz e 
olhos. É muito importante 
promover a saúde bucal e 
cuidar dos pacientes para que 
não fiquem sem atendimento 
devido à "pandemia".

Muitas pessoas têm lida-
do com quadros de muita 
dor e esbarrado na falta de 
atendimento diante de con-
sultórios fechados.

Os casos de urgência e 
emergência de São Caetano 
do Sul geralmente são: dor, 
canal (quando a medicação não 
ameniza a dor), quebra/fratura 
de dente, prótese mal adapta-
da  (que atrapalha  a mastiga-
ção, ocasionando sangramento 
na gengiva, língua e mucosas 
orais) - e a extração dental de-
vido a infecção/abcessos.

De acordo com as recomen-
dações do Conselho Federal de 
Odontologia, os nossos aten-
dimentos ocorrem com agen-
damento prévio e pré-con-
sulta por contato telefônico. 
Nossos profissionais realizam 
atendimentos com equipa-
mento de proteção individual 
adequado. Todos os  espaços 
da clínica dispõe de dispenser 
de Álcool  Gel para higieniza-
ção das mãos. A segurança 
para o paciente e o profissio-
nal é indispensável.

Nossa clínica está em novo 

endereço em parceria com a 
Home Nurse assessoria, ofere-
cendo atendimento humaniza-
do em todas as áreas da saúde. 
Nossos ambientes possuem   
acessibilidade e estaciona-
mento próprio.

Conte conosco para cuidar 
de você e sua família se hou-
ver alguma urgência odonto-
lógica durante a pandemia. 
 Aguardamos sua visita para 
conhecer nossos serviços em 
reabilitação oral estética e 
harmonização facial quando 
tudo isso acabar.

Dor orofacial e enxaqueca tensional

Pacientes portadores de patologias orais como, 
apertamento dental e bruxismo frequentemente 
relatam dores faciais e tensão muscular. Estudos 
clínicos comprovam a eficácia da terapia botulínica, 
pois promove  relaxamento muscular, reduzindo a 
dor sem efeitos adversos importantes. Terapia segura 
e eficaz que em até 21 dias após aplicação atinge 
sua ação máxima e tem duração de quatro a seis 
meses.  O uso de dispositivos orais para uso noturno 
são importantes aliados ao tratamento, pois também  
previnem o desgaste dental, um correto diagnóstico 
profissional é indispensável.

Alameda São Caetano, 917 - Bairro Santa Paula 
São Caetano do Sul-SP

contato@criartesteticadental.com.br

Dra. Sâmia Ribeiro
CROSP 114540

criartesteticadentaldrasamiaribeiro

(11) 4226-3002 99269-1098

A arte de criar um 
novo sorriso.

• Estética Dental
• Harmonização Facial
• Implantes
• Reabilitação Oral
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Clínica Home Nurse está localizada na Alameda São Caetano, 917

Espaço conta com acessibilidadeCuidado com os pequenos

CRIART
Estética Orofacial
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Senado aprova inclusão de 
cobertura de morte por

covid-19 em seguros de vida

O Senado aprovou hoje 
(20) a inclusão dos 
óbitos decorrentes do 

novo coronavírus na cobertura 
do seguro de vida, sem que 
isso gere ônus aos segurados. 
Os senadores aprovaram o 
Projeto de Lei (PL) 2.113/2020, 
da senadora Mara Gabrilli (PS-
DB-SP), tendo sido apensado a 
este o PL 890/2020, de Randolfe 
Rodrigues (Rede-AP), com teor 
semelhante. O PL segue para 
apreciação da Câmara.

A relatora da matéria, Leila 
Barros (PSB-DF), entendeu 
que o dispositivo do projeto 
deve valer apenas para a atual 
pandemia, de covid-19, e não 
para todas as situações futuras 
semelhantes, como era propos-
to originalmente. Segundo ela, 

A relatora da matéria, senadora Leila Barros (PSB-DF) afirmou que algumas seguradoras já estão se pronunciando a favor do pagamento

Jefferson Rudy/Agência Senado

uma mudança permanente po-
deria aumentar muito o preço 
dos seguros de vida no futuro.

De acordo com o balanço 
mais recente do Ministério da 
Saúde, divulgado há pouco, o 
país tem 18.859 óbitos confir-
mados pela doença no país.

Em seu relatório, Leila afir-
mou que algumas seguradoras 
já estão se pronunciando a 
favor do pagamento integral 
das indenizações por morte 
em função da covid-19. Ela, no 
entanto, reforçou a importância 
do projeto para garantir o direi-
to do segurado.

“[...] concordamos com a 
necessidade desse procedi-
mento estar previsto em lei 
para que seja vedada a pos-
sibilidade de exclusão da co-
bertura do risco em virtude de 
pandemia em curso. Ademais, 
a previsão legislativa evita a 
judicialização da matéria, que 
poderia levar longos anos para 
que o beneficiário pudesse ter 
uma resposta estatal”.

SEGURADORAS - Ao orien-
tarem os votos dos seus par-
tidos, alguns senadores criti-
caram o modus operandi das 
seguradoras, fixando restrições 

de cobertura para clientes que 
pagam, mas podem nunca ver 
retorno. “Essas seguradoras 
excluem dos contratos a ques-
tão de epidemias e pandemias 
e muitas vezes intempéries 
da natureza, contradizendo a 
essência do seguro de vida ou 
propriedade. Se há um seguro, 
é contra eventualidades. O pro-
jeto faz justiça aos assegurados, 
os mais carentes inclusive”, dis-
se Eduardo Braga (MDB-AM), 
líder do seu partido no Senado.

Kátia Abreu (PP-TO) seguiu 
linha semelhante. “A segurado-
ra é engraçada. Ela quer esco-

lher até o jeito de morrer do seu 
cliente. Mas não podemos viver 
sem eles. Por isso o Congresso 
é importante para que eles não 
fiquem com as asas muito aber-
tas devido a sua importância”.

O autor do projeto expli-
cou que o texto deve corrigir 
distorções na relação entre 
seguradoras e segurados. “Na 
legislação as seguradoras são 
protegidas para não darem co-
bertura em casos de morte por 
pandemias e epidemias. É algo 
tão absurdo que era inaceitável 
estar na legislação brasileira”, 
disse Randolfe.

TELECONSULTA

Para você continuar
cuidando da sua saúde

sem sair de casa.

(11) 4224-2000
www.clinicaazzi.com.br

Por Marcelo Brandão
Repórter da Agência Brasil
Brasília



Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica
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Obras do viaduto Adib Chammas 
entram em nova fase

Prefeito Paulo Serra (esquerda) realizou vistoria no canteiro de obras

Metodologia construti va chamada de balanço sucessivo começa a ser uti lizada na obra
Alex Cavanha/PSA

GILBERTO COSTA propõe teste de COVID-19 para pessoas
que frequentam Templos Religosos antes de sua reabertura

Proponho que nossos Católicos, Evangélico, 
Espíritas e religiosos de qualquer denominação 

de nossa cidade sejam, testados antes de voltarem 
a frequentar suas reuniões e celebrações.

Lembrando que o que mais queremos é retornar as 
nossas a�vidades, mas isso, deve acontecer com segurança

e a certeza que estamos preservando a nossa vida
e cuidando dos que estão ao nosso lado. 

As reuniões religiosas devem
receber uma atenção especial para

não se tornarem pontos de 
transmissão do Coronavírus

As obras de duplicação do 
viaduto Adib Chammas, em 
Santo André, entraram em uma 
nova etapa nesta semana com o 
início da montagem dos chama-
dos "carros de avanço", equipa-
mentos que fi carão suspensos 
sobre a avenida dos Estados 
nos dois senti dos. Esta fase da 
construção marca o começo do 
uso da metodologia construti va 
chamada de balanço sucessivo.

Com a uti lização deste mé-
todo, será possível realizar a 
duplicação do viaduto sem a 
necessidade de interditar a 
avenida dos Estados, evitando 
ao máximo prejudicar a mobi-
lidade dos motoristas.

A tecnologia permite a cons-
trução das novas faixas dos 
dois lados do Adib Chammas, 
possibilitando o encontro das 
estruturas para a consolidação 
da obra. A técnica também per-
mite a redução no número de 
apoios que seriam instalados no 
solo e que, portanto, demanda-
riam mais tempo de realização.

Em vistoria realizada no can-
teiro de obras, o prefeito Paulo 
Serra destacou a agilidade com 
que a duplicação do viaduto 
avança. "Esse método inovador 
de construção vai permiti r que 
esta obra diminua o tempo 
de deslocamento entre o pri-
meiro e o segundo subdistrito, 
aumentando a fl uidez. Os an-
dreenses esperavam uma obra 

desse porte há muitos anos e 
ela será entregue", destacou. 

ALTURA  - Nas próximas 
semanas, com o avanço desta 
nova fase de obras, haverá 
necessidade de reduzir tem-
porariamente a altura máxima 
permitida para que veículos 
passem sob o viaduto Adib 
Chammas. Atualmente esse 
limite é de 5,5 metros e pas-
sará para 4,3 metros nas duas 
faixas da direita da avenida dos 
Estados, em ambos os senti dos, 
e para 4,7 metros nas demais 
faixas. O Departamento de 
Engenharia de Tráfego (DET) 
divulgará as mudanças com an-
tecedência para os motoristas.

Assim que o novo limite for 

adotado, o que deve ocorrer 
em meados do mês de junho, 
caminhões com altura entre 
4,3 e 4,7 metros deverão uti -
lizar necessariamente as duas 
faixas da esquerda da avenida 
dos Estados. Agentes do DET 
darão apoio nos horários de 
maior circulação para direcio-
nar os condutores.

Na aproximação da obra, 
como forma de segurança e 
para evitar o contato de veí-
culos altos com as estruturas 
em execução, serão instaladas 
placas alertando para a limita-
ção de altura. Também serão 
colocados na via um sistema 
de detector de altura com 
luzes amarelas piscantes que 

alertarão os motoristas sobre 
o limite de altura, obrigando o 
veículo a trafegar pelas faixas da 
esquerda ou a seguir por rota 
de desvio obrigatória.

INVESTIMENTO - A duplica-
ção do viaduto Adib Chammas 
faz parte do pacote de obras 
de mobilidade que está sendo 
realizado em Santo André com 
verbas do BID (Banco Interame-
ricano de Desenvolvimento). A 
Prefeitura obteve fi nanciamen-
to de US$ 25 milhões junto à 
insti tuição fi nanceira e investi rá 
outros US$ 25 milhões em di-
versas obras, como a criação de 
novas alças no viaduto Castelo 
Branco, que será completamen-
te modernizado.


